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Ato Cívico em frente a prefeitura vai
marcar o 7 de Setembro em Goioerê

A Prefeitura de
Goioerê agendou para esta
terça-feira, um Ato Cívico
para marcar a passagem do
Dia de 7 de Setembro na
cidade. O evento será em
frente à prefeitura, às 9
horas, contando com a
presença de autoridades,
representantes de
entidades e pessoas da
comunidade.

Copacol anuncia reajuste de
10% em tabela de integrações

Referência nacional na
produção de alimentos e no
respeito a todo o
ecossistema de
transformação, a Copacol
(Cooperativa Agroindustrial
Consolata) acaba de
anunciar o aumento nos
pagamentos aos
cooperados que mantêm
integrações de aves, suínos
e peixes. PÁGINA 03

Paraná Bom de Bola:
sete jogos foram

realizados no final de
semana em Goioerê
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Com capacitação e modernização,
forças de segurança dão resposta no

enfrentamento à criminalidade

Campeonato ‘Dr. Maurício
Sagava de Tênis’

no Clube de Campo foi um
grande sucesso

Foi encerrada no
último final de semana, a
3ª etapa do Campeonato
Interno de Tênis 2021 –
Dr. Maurício Sagava, que
foi realizada no Goioerê
Clube de Campo. A
competição contou com
mais de 80 participantes,
divididos em diversas
categorias.
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Paraná Bom de Bola: sete jogos foram
realizados no final de semana em Goioerê

Com jogos no Estádio
Antonio Masarelli Jardim
Universitário , Goioerê
sediou a primeira rodada
dos jogos Paraná Bom de
Bola qu ando  foram
realizados sete jogos no
sábado e domingo em
Goioerê. Apesar de ser
anfitriã, as equipes de
Goioerê não tiveram jogos.

Goioerê s ediará  no
sábado, 11, os jogos de
futsal que acontecerão nos
Ginásios 10 de Agosto e
Lindóia.  Goioerê fará sua
estréia na modalidade de
handebol em jogos que
acontecerão em Campo
Mourão.

O torneio está sendo
dispu tado  em  3
mo dalidades: SUB-16
(masculino e feminino), no
sábado (04), e SUB-21 e
Master, acima de 50 anos.
Diferente das outras
edições, neste ano não
acontecerá  uma  fin al

Os jogos aconteceram no final de semana em Goioerê

estadual, em função da
pandemia e os atletas
realizam seus jogos e
retornam para suas cidades,
não havendo necessidade
de  alo jamento ou

aglomeração.  Out ra
diferença é que os jogos
não podem ter público.

Os jogos Paraná Bom
de Bola são organizados
pelo Governo do Estado,

po r me io da
Su perinten dên cia do
Esporte, com a parceria da
Secretaria de Esportes de
Goioerê e Núcleo Regional
de Educação de Goioerê.

Campeonato ‘Dr. Maurício Sagava de Tênis’
no Clube de Campo foi um grande sucesso

Foi encerrada no último
final de semana, a 3ª etapa do
Campeonato Interno de Tênis
2021 – Dr. Maurício Sagava,
que foi realizada no Goioerê
Clube de Campo. A
competição contou com mais
de 80 participantes, divididos
em diversas categorias.

Com jogos muito
disputados, a competição foi
bastante equilibrada, sendo a
mesma dividia em dez
categorias: masculino classe
1, 2, 3, 4 e master; feminino
classe 1, 2, 3. Além da classe
especial que reuniu atletas de
alto nível da região.

Para o presidente do Tênis
Goioerê Clube de Campo,
Juliano Almeida, essa
modalidade obteve um
crescimento muito grande nos
últimos anos. O GCC

OS atletas que partiparam de mais uma etapa da competição de tênis

Paz para crescer
“Sabe do que o País precisa neste 7 de setembro?!

Precisa de Paz.  Paz para unir as diferentes correntes
políticas em torno de um objetivo maior. Paz para voltar a
se desenvolver. Paz para retomar os empregos e reduzir a
miséria. Paz para o homem do campo e paz para quem mora
nas cidades. Precisamos levar paz para as famílias brasileiras
e, com paz e serenidade, nos juntar para construir
democraticamente um projeto de Nação. É a estabilidade
que gera o progresso!” – do deputado Luiz Claudio Romanelli
(PSB).Eleições 2022

O governador Ratinho
Júnior (PSD) disse, em
visita à Siqueira Campos,
que ainda não há definição
sobre o apoio aos pré-
candidatos ao Senado.
“Neste momento,
estamo s mais
preocupados em enfrentar
a pandemia e a retomada
da economia. Temos
muitos nomes cogitados,
mas nenhum definido”,
declarou. Quanto ao vice-
governador, Ratinho
observou que é bem
provável que permaneça
Darci Piana.

Novos destinos
A prefeitura de

Maringá informou que
ampliará o número de
destinos para a alta
temporada 2021/2022 do
Aeroporto Regional de
Maringá. O terminal terá
voos diretos para
Navegantes, em Santa
Catarina, Rondonópolis e
Cuiabá, no Mato Grosso,
e Porto Seguro, na Bahia.
Segundo a prefeitura,
atualmente, o aeroporto
conta com voos para
Curitiba, Guarulhos e
Congonhas, em São
Paulo.

100%

A Prefeitura de São José
dos Pinhais instituiu o
Programa Especial de
Recuperação de Créditos,
o PERC-SJP, que concede
desconto em multas e juros
incidentes sobre os tributos
municipais. A campanha
neste ano vai até 30 de
novembro, com descontos
de até 100% sobre juros e
multas, além da
possibilidade de
parcelamento das dívidas.
A renegociação acontecerá
exclusivamente online e o
próprio cidadão deverá
emitir suas parcelas no
Portal de Serviços.

Plantio seguro
Duas portarias emitidas

pelo Ministério  da
Agricultura possibilitam que
produtores paranaenses de
soja tornem suas
produções mais seguras.
“Esse um grande passo no
sentido de reforçar a
necessária proteção do
plantio da soja, contra a
ferrugem asiática,
estabelecendo uma linha
importante para
coexistirmos com essa
enfermidade, controlá-la e
combatermos”, disse em o
secretário  estadual da
Agricultura e do
Abastecimento, Norberto
Ortigara.

disponibiliza dois professores
diariamente para oferecer
aulas para as pessoas que
pretende iniciar na atividade
ou aprimorar a técnica.

Tenista e patrocinador da
competição, o ‘Dr. Maurício
Sagava’ destaca o excelente
nível da competição e
agradece a participação de
todos os atletas. “Parabenizo
os professores e diretoria pela
excelente organização. A
todos os finalistas nossas
felicitações por conquistarem
uma posição onde todos
almejam e poucos conseguem

chegar. Aos que não foram
finalistas, paciência, muito
treino e persistência que o seu
dia chegará”, comentou.

“O tênis é um esporte
fantástico, diria viciante, onde
jogamos com a combinação
da técnica, do físico e do
mental. Portanto, se torna
uma ótima terapia pro nosso
corpo praticarmos esse
desporto. Além das
conquistas nas competições,
o tênis proporciona muitos
benefícios para nossa saúde
física e mental”, explicou
Maurício Sagava.

Diversas duplas participaram do campeonato
encerrado no ultimo sábado

O médico Mauricio Savaga participou
da entraga da premiação

Evento foi realizado em Goioerê Club de Campo
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Copacol anuncia reajuste de
10% em tabela de integrações

Referência nacional na
produção de alimentos e no
respeito a todo o ecossistema
de transformação, a Copacol
(Cooperativa Agroindustrial
Consolata) acaba de
anunciar o aumento nos
pagamentos ao s
cooperados que mantêm
integrações de aves, suínos
e peixes.

Em  uma ava liação
detalhada dos custos de
produção, a Cooperativa
considerou a necessidade
de  garant ir melh or
remuneração aos
cooperados. A tabela das
atividades teve reajuste de
10%, com início retroativo
a 1º de setembro. A decisão
foi anunciada pelo diretor-
presidente, Valter Pitol.
“Estamos vendo uma série
de desafios de produção e
de comercialização. No
entanto, precisamos ter um
ze lo com o  nos so
cooperado, que realiza a “Precisamos ter um zelo com o nosso cooperado”, afirma o diretor-presidente da Copacol, Valter Pitol

integração. Os custos com
en ergia, paletes  e
manutenção tiveram grande
au mento, b asta  ver  a
in flação q ue está em
crescente cons tant e.
Fizemos uma análise dos
custos, e embora tenhamos
des afio s ma iores,
precisamos proporcionar
melhores resultados aos
cooperados”, destaca Pitol.

Co m 6,9 m il
co operado s, 16 m il
colaboradores, a Copacol
se destaca entre as grandes
empresas do agronegócio
brasileiro, proporcionando
opo rtun idad es aos
agricultores do Oeste e
Sudoeste do Paraná. Em
ou tubro d e 2021,  a
Cooperativa completa 58
anos de existência – a meta
é chegar a R$ 7,3 bilhões
em faturamento, mesmo
diante das dificuldades
enfrentadas no cenário
econômico nacional.

Ato Cívico em frente a prefeitura vai
marcar o 7 de Setembro em Goioerê

A Prefeitura de
Goioerê agendou para
esta terça-feira, um Ato
Cívico para marcar a
passagem do Dia de 7 de
Setembro na cidade. O
evento será em frente à
prefeitura, às 9 horas,
contando com a presença
de autor idades,
representantes de
entidades e pessoas da
comunidade.

O prefeito Betinho
Lima explica que chegou-
se a anunciar a realização
do desfile , mas por
recomend ação da
Secretaria de Estado da
Saúde, a administração
decidiu cancelar o evento.
É o segu ndo ano
consecutivo que o evento
não será realizado.

Ainda segundo o
prefeito, o cancelamento
se just ifica pela
preocupação com uma
possível aglomeração de
pessoas em torno das

O evento acontece hoje, as 9 horas em frente a prefeitura

apresentações que
estavam programadas.
‘Ainda estamos em
período de pandemia e
não podemos baixa a
guarda”, diz ele.

O prefeito cita que é

preciso levar a sério a
situação da pandemia e
que a administração
municipal não pode ir na
contramão do que ela tem
pregado. “Nós estamos
vivendo um tempo difícil,

apesar da queda nos
números da pandemia.
Mesmo assim não
podemos baixar a guarda,
realizando desfile e
reunindo milhares de
pessoas”, frisou.
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Com capacitação e modernização, forças de segurança
dão resposta no enfrentamento à criminalidade

O Governo do Estado
investiu, ao longo do primeiro
semestre de 2021, na
capacitação e modernização
das forças de segurança e das
demais instituições que fazem
parte do escopo da Secretaria
de Estado da Segurança
Pública. O resultado se reflete
no preparo dos agentes
estaduais no enfrentamento à
criminalidade e na resposta
dada à sociedade com o
trabalho prestado pelas
polícias Civil, Militar e
Científica, Corpo de
Bombeiros e Departamento
Penitenciário do Paraná
(Depen).

“Nossa gestão é pautada
por planejamento estratégico
e ampliou o investimento em
armamentos, viaturas e
equipamentos de proteção,
além da capacitação dos
agentes de segurança.
Também está em nosso
horizonte a contratação de
novos profissionais a partir
de concursos públicos”,
afirma o secretário  da
Segurança Pública, Romulo
Marinho Soares. “Com isso,
a u m e n t a m o s
consideravelmente o índice de
solução de crimes,
c o n t r i b u i n d o
significativamente para a
melhoria da segurança em
nosso Estado”.

A integração entre as
instituições é ponto de
destaque. O trabalho conjunto
entre a Polícia Civil e o Depen
resultou na remoção de presos
das delegacias e sua
transferência às penitenciárias.
Com o avanço nas obras no
sistema penitenciário, mais
policiais civis que atuavam na
custódia desses presos devem
ser liberados para o trabalho
efetivo de investigação.

Já a Polícia Militar
integrou-se com o Tribunal
de Justiça, a Assembleia
Legislativa, a Secretaria de
Estado da Justiça, Família e
Trabalho (Sejuf) e a
Companhia de Tecnologia da
Informação e Comunicação
(Celepar) para criar o Botão
do Pânico Virtual, recurso
inserido no aplicativo 190 PR
para que mulheres com
medidas protetivas de
urgência possam acionar a PM
com mais facilidade. Neste
semestre, o  programa
expandiu para diversas
cidades do Litoral, Região
Metropolitana e Interior.

O planejamento da
Segurança Pública para este
ano também leva em conta o
aumento do efetivo, com a
contratação de mais policiais
por meio de concursos
públicos, além da
regularização da diária
extrajornada nas três forças.
Com a prova realizada em
julho, o concurso da PM prevê
o preenchimento de 2,4 mil
novas vagas para policiais e
bombeiros militares. O da
Polícia Civil está programado

para outubro e conta com
400 vagas – 50 para
delegados, 300 para
investigadores e outras 50
para papiloscopistas.

Diferentes obras da Sesp
também avançaram no
semestre. Em Curitiba, a
execução da Cadeia Pública
já passa dos 60%. A
expansão vai aumentar as
atuais 72 vagas para 144. Já
em Ponta Grossa, as obras
da unidade em construção vão
gerar 752 novas vagas para a
região. No Norte, a Cadeia
Pública de Londrina já está
na fase final. As unidades
disponibilizarão, cada uma,
752 vagas, totalizando mais
de 3 mil vagas para os
detentos. O investimento
contribui para desafogar o
sistema prisional das
respectivas regiões. Os
recursos aplicados às obras
somam mais de R$ 73 milhões.

POLÍCIA CIVIL – A
Polícia Civil (PCPR)
aumentou a produtividade no
primeiro semestre de 2021.
A instituição apreendeu 72%
mais entorpecentes nos
primeiros seis meses deste ano
em comparação com o
mesmo período do ano
anterior. Foram 24 toneladas
apreendidas entre janeiro e
junho de 2021, 10 a mais que
no primeiro semestre de 2020.

As apreensões afetam
diretamente o crime
organizado. As operações de
repressão qualificada
cresceram no período: foram
181 operações no primeiro
semestre, contra 162
realizadas entre janeiro e
junho do ano passado. As
operações objetivam a
desestruturação de

organizações criminosas,
refletindo na diminuição da
criminalidade. Entre os
principais crimes investigados
estão tráfico de drogas,
homicídio, corrupção, roubos
e estelionato.

De acordo com o
delegado-geral da Polícia
Civil do Paraná, Silvio
Rockembach, a instituição tem
intensificado suas atividades
para alcançar bons índices no
Estado. “A Polícia Civil tem
investido em tecnologia, o que
torna as investigações mais
qualificadas, o trabalho mais
técnico e, consequentemente,
tem resultado na melhora dos
índices criminais”, destaca.

Para que esses trabalhos
avancem, foi colocado em
prática o Plano de Atuação
Sistemática Integrada (Pasi),
que resultou na prisão de 74
pessoas. As operações focam
na diminuição do índice de
homicídios e na
desarticulação de
organizações criminosas,
além da aproximação da
PCPR às populações mais
afetadas pela criminalidade.

A Polícia Civil também é
responsável pela emissão de
carteira de identidade,
processo cada vez mais
moderno. No período, foram
emitidas 74.501 unidades
através da 2ª via fácil,
integralmente pela internet. O
número representa 44% das
emissões, que chegaram a
167.056 RGs em seis meses.
O projeto , lançado em
outubro de 2020, é pioneiro
no País e serve de modelo
para outros estados.

Na questão penitenciária,
com a retirada de mais de mil
presos de delegacias, 122
policias civis voltaram a

exercer suas atribuições
naturais.

POLÍCIA MILITAR –
A Polícia Militar, assim como
a PCPR, teve papel
importante no enfrentamento
à Covid-19. Desde o início
da pandemia, o Estado
mobilizou as operações de
Ação Integrada de
Fiscalização Urbana (Aifu),
em conjunto com órgãos
municipais, e tem feito a
verificação do cumprimento
das medidas sanitárias para
evitar festas clandestinas e
aglomerações de pessoas, em
consonância com os decretos
estaduais e municipais.

No primeiro semestre, a
Aifu encaminhou 479 pessoas
às delegacias e interditou 576
pontos comerciais irregulares.
Ao todo, 27,6 mil pessoas
foram dispersadas de
aglomerações e 928 pontos
comerciais foram abordados,
sendo constatadas
irregularidades em 62% deles.
Os agentes municipais que
integram a Aifu lavraram
2.266 autuações
administrativas para pessoas
físicas e jurídicas.

Ao longo dos meses, a
PM executou várias edições
da operação Pronta Resposta
com o objetivo de reduzir
crimes, principalmente
homicídios. Também houve
operações Tático Móvel, em
Curitiba e Região
Metropolitana, com reforço
de patrulhamento com as
equipes de Rondas
Ostensivas com Aplicação de
Motocicletas (Rocam) e de
Rondas Ostensivas Tático
Móvel (Rotam).

“Mais de 80 toneladas de
maconha foram apreendidas e

quase 3 mil armas de fogo
retiradas de circulação das
ruas nesses seis meses, sem
falar das 3 mil ocorrências
diárias que a PM atende. Isso
demonstra a confiança e a
credibilidade que o cidadão
paranaense tem na instituição”,
afirma o comandante-geral da
PM, coronel Hudson Leôncio
Teixeira.

Ao longo do semestre, a
PM incentivou o efetivo a
participar de cursos de
aperfeiçoamento e de
atualização profissional.
Quase 200 sargentos de
diversas unidades foram
capacitados no Curso de
Sargentos 2021. Já o Curso
de Aperfeiçoamento de
Oficiais (CAO) reuniu 60
capitães, 51 do quadro da
Polícia Militar, oito do Corpo
de Bombeiros e um da Saúde.
O objetivo é aprofundar os
estudos das atividades de
administração e segurança
pública.

CORPO DE
BOMBEIROS –
Completando 109 anos de
atuação em 2021, o Corpo
de Bombeiros realizou um
planejamento estratégico para
os próximos 15 anos. O
documento pontua estratégias
para evoluir sua administração
através de modernização da
gestão, integração
institucional e valorização do
trabalho, criando um sistema
de metas para alcançar
objetivos estratégicos.

Por conta da elaboração
do plano, a força teve
destaque no cenário nacional:
o Paraná foi escolhido para
desenvolver e implementar o
planejamento estratégico das
instituições que integram o

Conselho Nacional dos
Corpos de Bombeiros
Militares do Brasil (Ligabom).

“Avançamos na gestão da
instituição, com a implantação
definitiva do nosso
planejamento estratégico e
com a criação do conselho
superior de gestão do Corpo
de Bombeiros, no qual o futuro
da corporação é discutido”,
afirmou o comandante do
Corpo de Bombeiros, coronel
Gerson Gross.

Em abril, a corporação
recebeu o simulador
australiano FLAIM para
integrar o treinamento de
oficiais. O aparelho simula
ocorrências de combate a
incêndio em diferentes
circunstâncias, estimulando o
profissional a exercitar
técnicas com a eficiência de
um exercício em campo. O
investimento do Governo do
Estado para aquisição do
equipamento foi de R$ 707
mil.

O 7º Grupamento de
Bombeiros também recebeu
um caminhão Auto Bomba
Resgate (ABTR), adquirido
por R$ 923 mil com recursos
da Sesp. A viatura tem
capacidade para 4 mil litros
de água e pode ser empregada
em ocorrências de resgate e
salvamento e no combate a
incêndios.

Segundo o coronel Gross,
há ainda mais veículos a serem
entregues nos próximos
meses: quatro viaturas de
Auto Busca e Salvamento e
dez motoaquáticas, destinadas
para o Litoral, Foz do Iguaçu,
União da Vitória e Paranavaí.
Foi definido, também, o
uniforme operacional dos
oficiais - composto pelo
equipamento de proteção
individual de uso diário. O
investimento do Governo do
Estado é de R$ 7 milhões
para atender todos os
bombeiros militares do
Paraná.

Com a operação Quati
João, o Corpo de Bombeiros
está de prontidão no
combate aos incêndios
florestais. Para isso, o
planejamento inclui o preparo
dos bombeiros militares e a
disponibilidade de
equipamentos próprios para
o emprego no combate às
chamas. Referência no tema
de incêndios, o Paraná vai
disponibilizar um grupo de
profissionais para integrarem
a Força Nacional do
Ministério da Justiça e
Segurança Pública.

P O L Í C I A
CIENTÍFICA – A Polícia
Científica do Paraná (PCP)
apresentou no semestre uma
evolução na integração com
outras forças e universidades
e no investimento em estrutura
e capacitação, aprimorando
métodos de coletas de
vestígios criminais, análises e
pesquisas.

Balanço do primeiro semestre da Secretaria estadual de Segurança Pública mostra capacitação e modernização
das forças de segurança, formadas pelas polícias Civil, Militar e Científica, Corpo de Bombeiros e Departamento

Penitenciário do Paraná (Depen).




